

NOTA DE PRENSA - AVISO HIDROLÓGICO

31 de octubre 2024. – La Confederación Hidrográfica del Ebro actualiza la situación hidrológica a las 19 h.

Bergantes: Hay un repunte en curso, inferior al de ayer. Se absorberá la crecida por el río Guadalope y el embalse de Calanda.

Matarraña: Las cabeceras han experimentado una crecida muy superior a la de ayer, observándose un caudal de 650 metros³/s en Nonaspe. Ayer alcanzó un caudal superior a los **300 m³/s.**

Algás: Situación similar a la del Matarraña. Cabecera con tendencia ascendente, con una crecida de 150 m³/s en Batea, superior a la de ayer. Alcanzará la desembocadura con el Matarraña durante la madrugada.

El río Matarraña tiene un cauce ancho, capaz de afrontar estas crecidas.

Huerva: El caudal es estable y se mantendrá previsiblemente por debajo de los 30 m³/s, gracias a la laminación del embalse de Las Torcas.

Jalón: La primera crecida, que procede del Jiloca, ya ha pasado de Chodes y llegará a Grisén hacia la noche o madrugada. La segunda crecida está entre Cetina y Calatayud. Pero hablamos de caudales ordinarios que no deberían causar daños relevantes.

Se recomienda hacer seguimiento seguir las recomendaciones de Protección Civil, así como seguir las precipitaciones en los radares de la AEMet y de los datos hidrometeorológicos de la red SAIHEbro en www.saihebro.com y en la web y avisos de la CHE www.chebro.es .